
Relatório semanal de atividades 
Vereador Edson Battilani 

Referente às semanas de 01 a 15 de agosto de 2018. 
 
 

Visita dos representantes do Observatório 

Social de Campo Mourão. Vieram sugerir ao 

Legislativo, para que os vereadores apresentem 

projeto de Lei instituindo a obrigatoriedade da 

transmissão e a gravação em vídeos das 

licitações realizadas pelo poder público 

municipal.  

 

Em visita ao Jardim Parque Verde. Conversei 

com a presidente e com o vice-presidente da 

Associação sobre diversos assuntos de interesse 

da comunidade. Visitamos o campo de futebol 

que está necessitando se algumas melhorias. 

 

 

Visita ao posto 24 horas. Conversei com várias 

servidoras e pacientes. A unidade está com sua 

estrutura física bastante precária.  

 

 

 

Participei da reunião da Câmara de Indústria, 

Tecnologia e Inovação do CODECAM. O 

principal tema da pauta foi às relações entre 

Universidades, ICTs Públicas e as empresas, 

reguladas pelo marco legal que trata do sistema 

nacional de ciência, tecnologia e inovação. 

 



 

Participei da reunião do Conselho Municipal do 

Idoso. Aproveitando que ocorreu na Secretaria 

de Ação Social, fiz uma visita à Secretaria 

Fabricía e ao Conselho Tutelar. 

 

 

 

Estive na festa agostina do 
CMEI Pioneiro Afonso 
Staniszewski, Jardim Batel. 
Parabéns à direção, 
professores e funcionários pela 
organização. 
 
 

 

 

Em evento no gabinete do prefeito foi 
assinada ordem de serviço para as obras de 
ampliação da 5ª célula no aterro sanitário 
municipal. Serão investidos 389 mil reais, 
recurso viabilizado junto ao governo do 
Estado.  
 

 

 

Estive no relógio do trevo das BR 487 e 479, 

Curitiba/Cascavel. Fui verificar o relógio do sol, o qual 

estamos tratando sob sua recuperação, com o Município, 

Academia Mourãoense de Letras e o advogado Izael 

Skowronski, que será o patrocinador. 

 

 

 



Visitei o CMEI Nossa Senhora 

Aparecida. Fui recebido e 

atendido pela diretora Sirlene 

Rocha da Silva, com quem 

conversei sobre diversos 

assuntos da Educação Infantil.  

 

 

 

Participei do Seminário - Estratégias para o 

Desenvolvimento Econômico Local, no auditório 

da ACICAM.  

 

 

 

Jantar - tradicional frango com polenta - da 

Paróquia São Francisco de Assis.  

 

 

 

-Despachos no gabinete do vereador, referente atividades do mandato de vereador; 
 
- Despachos no gabinete da presidência, referente a assuntos administrativos do Poder 
legislativo. 
 
- Visitas externas em empresas e comunidades. 
 
- Reunião da Mesa Executiva, deliberação sobre assuntos de competência da mesa. 
 

 

 

 

 


